



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:20

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 14 de Enero de 2004

### **+Rechazan empleo por “parranda”. (La Prensa, Pág. 1C)**

La responsable del Servicio Público de Empleo (Sepem), Yossil Meza, resalta que durante los meses de noviembre y diciembre aumentan las ofertas de plazas de trabajo, pero indica que debido a las festividades de Navidad y Año Nuevo, paradójicamente mucha gente prefiere despreciar esas plazas, aunque estén sin trabajo, argumentando que las podrían tomar hasta en enero, mientras pasan las celebraciones.

Meza añade que en este mes de enero también han aumentado las ofertas de plaza de trabajo, cuando regularmente en este período del año hay una merma. “Sólo en un día hemos recibido hasta 20 plazas”, asegura.

### **PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV**

#### **Canal CDNN**

Programa: **En vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Rafael Quinto

Tema: Transporte Urbano Colectivo

Quinto expresó que los bancos no les facilitan ningún préstamo con la actual tarifa, por lo que solicitan al Gobierno el aval. Los diputados aprobaron una ley de Endeudamiento Público, la que menciona que no sólo los transportistas, sino todos los sectores privados que ejecutan proyectos en beneficio de la sociedad pueden tener aval, por lo que retomarán ese tema después que Nicaragua ingrese a la HIPC, agregó Quinto.

#### **Canal 100%**

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Leandro Marín Abaunza

Tema: Administración del Presidente Bolaños

El doctor Marín informó que el Presidente Bolaños ha creado alrededor de 200 mil empleos, a través de la creación de zonas francas, 200 nuevas empresas nacionales y del programa libra por libra que impulsa la Primer Dama.

Agregó que el Gobierno del Presidente Bolaños ha iniciado una lucha contra la corrupción, ha tenido una administración y una disciplina fiscal impresionante que ha merecido elogios de parte de la comunidad internacional, además logro el perdón de un 80% de la deuda externa. El Banco Interamericano y el Banco Mundial enviaron la carta asegurando la concesión de esa meta del Presidente Bolaños, que se pudo conseguir gracias a la transparencia en la administración de los fondos públicos.

Indicó que las metas del Presidente Bolaños para este años está intensificar la construcción de carreteras, se han dado instrucciones para adoquinar un kilómetro diario. El plan del Presidente Bolaños es construir caminos que abran nuevas áreas de producción. La estrategia del Gobierno ha logrado apoyo de diputados liberales, hay una comunidad ideológica con los liberales ya sea PLC arnoldista o GUL, El Presidente



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:20

PAG - 2 -

Bolaños ha manifestado que es liberal y espera que el FSLN colabore en la agenda legislativa con la bandera azul y blanco de la patria. “La meta del Presidente Bolaños es que los liberales aliados ganemos las elecciones municipales”, dijo el doctor Marín.

### Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Eduardo Chamorro Coronel

Tema: Análisis Político de Nicaragua

Chamorro indicó que el FSLN ha querido monopolizar los avances y demandas sociales en el país, que obviamente es la imagen totalmente ajena a la realidad. El Partido Conservador está comprometido fundamentalmente con incidir en los cambios sociales importantes.

Añadió que el PC tiene un compromiso con el GUL. En términos políticos el GUL es una extensión del Presidente Bolaños y consideró que se puede catalizar el PC y el GUL como un movimiento libero-conservador con nuevos valores o con los valores de siempre, sería un éxito extraordinario.

Mientras el FSLN y el PLC no accedan a las reformas electorales, para que las elecciones en Nicaragua sean justas, transparentes y no muy costosas, El PC y el GUL no tienen posibilidad de hacer una alianza con el PLC en las elecciones municipales, dijo Chamorro.

### Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Política de Estados Unidos hacia América Latina

Lacayo dijo no tener sentido el hecho que en la Asamblea Nacional se disparen los salarios y un asesor gane seis mil dólares, está de acuerdo que devenguen un salario, pero hay que revisar los montos. Asimismo expresó que el constante cambio de personal en la Asamblea provoca inestabilidad laboral.

En relación al nombramiento de Mauricio Martínez en el cargo de asesor de Carlos Noguera, Lacayo dijo no estar de acuerdo, “o es abogado defensor de Alemán o asesor de Noguera”.

El doctor Aguirre consideró que las negociaciones del CAFTA, del TLC entre Estados Unidos y los países centroamericanos responde a un deseo norteamericano de demostrar a la comunidad latina de que por lo menos hay progreso en esta área, por lo que se podría decir que el CAFTA es un producto de la primera promesa en el año 94 durante la Primera Cumbre de las Américas.

### Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre

Tema: Situación política y económica de Nicaragua

El ministro Montealegre señaló que el principal problema en América Latina es el crecimiento económico, en este caso Nicaragua no ha sido diferente del resto de países latinoamericanos. También expresó que la economía nacional creció 2.4%, en línea con lo que se había estimado, pero que es menor que el



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:20

PAG - 3 -

crecimiento poblacional. Desde el 99 la economía decrecía y este es el primer año que se revierte esa tendencia.

El año pasado fue dedicado a continuar ordenando las finanzas públicas, cumplir compromisos financieros y con los organismo internacionales, refinanciar la deuda interna, aumentar las reservas internacionales a través de los esfuerzos internos del Gobierno Central que se refleja en los depósitos que posee en el Banco Central, lo que hace subir las reservas, dijo Montealegre. Expresó que para este años tienen programado un crecimiento de PIB per cápita de un 3.7% , por lo que la economía está planeado crecer más que el crecimiento poblacional que es de un 2.7% , lo que se está reflejando en un mayor crecimiento per cápita por primera vez en tres años.

En otro orden dijo que están tratando de recortar presupuesto para poder darle un aumento a los maestros. “El Presidente no me pasó una papa caliente, pero si me pasó una tijera para ver de donde recortamos los recursos necesarios para satisfacer la mayoría de las necesidades...”

Con relación a la elección de la Junta Directiva de la Asamblea mencionó que era del interés del Presidente Bolaños, con la decisión de los diferentes miembros de la Asamblea que hubiera una directiva balanceada en la que existiera la participación de todas las bancadas representadas en la Asamblea, para que se enfoquen en el trabajo de todos los nicaragüenses, pero calificó de desafortunada la decisión del FSLN de no aceptar esos dos cargos.